

	<b>Date</b>	27 juin 2017
	<b>Objet</b>	Procès-verbal de la réunion du Conseil d'administration du 16 juin 2017
	<b>Lieu</b>	Villers-sur-mer
	<b>Référence</b>	ASVH-ADM/CA/PV/16062017
	<b>Version</b>	1.0
	<b>Diffusion</b>	Site web

La première réunion du club de l'AS Villers-Houlgate Côte Fleurie (ASVH) s'est tenue le 16 juin 2017 dans les locaux du stade André Salesse, de Villers-sur-mer.

Cette réunion s'est tenue de 19h00 à 21h30 et a été présidée par Thierry GRANTURCO, en sa qualité de Président de l'ASVH.

<b>Président</b>	Thierry GRANTURCO
<b>Présents</b>	Ludovic DESCHAMPS, Emilie DELAUNAY, Daniel FESQUET, Robert LEBLANC, Eric LELIEVRE, Arnaud RICHARD, Grégory LEMEUNIER, Philippe ISABEL
<b>Excusés</b>	Fabrice GOSELIN, Victor GRANTURCO, Laurent MENARD, Jérôme TREGOAT
<b>Invités</b>	Franck LEBAILLIF, Remy VAUBRUN
<b>Remarque</b>	Annette LEBAILLIF et Frédéric BECQUET ont assisté à cette réunion de manière exceptionnelle en qualité d'ex-administrateurs de l'ASVBB

### **1) Approbation des PVs des réunions des 7 avril et 19 mai 2017**

Bien que ces réunions se soient tenues sous la responsabilité de l'ex-AS Villers-Blonville-Bénéville (ASVBB) depuis lors dissoute, les PVs correspondants furent soumis pour approbation au Conseil d'Administration (CA) de l'ASVH pour s'assurer de la bonne reproduction des propos qui y ont été tenus et des décisions qui y ont été prises..

Le PV du 7 avril fut approuvé sans amendement.

Le PV du 19 mai fut approuvé avec un amendement concernant le prix des licences pour la saison 2017/18. Ce PV ainsi modifié sera soumis à la prochaine réunion du CA pour approbation définitive.

Il fut par ailleurs rappelé que tant que la fonction d'administrateur d'Eric LELIEVRE au sein de l'ASVH n'aura pas été entérinée par l'Assemblée Générale, celui-ci ne pourra pas prendre part aux différents votes auxquels le CA pourrait avoir à procéder.

## **2) Approbation de l'agenda**

L'agenda de la réunion a été approuvé à l'unanimité, sans modification.

## **3) Futsal : point de situation**

Didier et Romain MARAIS, responsables de la section futsal de l'ASVH ont été invités au CA en vue de présenter le fonctionnement de la section qu'ils dirigent.

La saison dernière ayant donné lieu à un manque évident de communication entre cette section et le reste du club, l'objectif de la discussion a consisté à déterminer comment mieux intégrer le futsal au sein de l'ASVH.

Les principales difficultés rencontrées sont les suivantes :

- le futsal se joue en semaine alors que la logistique du club se met généralement en marche durant les week-end, période de compétition de toutes les autres sections de l'ASVH ;
- le futsal peut être amené à jouer les soirs d'entraînement des seniors, de sorte qu'il n'est pas facile de mobiliser les bénévoles autour de ses matches ;
- le futsal doit avoir ses propres objectifs sportifs et son propre effectif, en ne comptant que de manière exceptionnelle sur celui des seniors (foot à 11) de sorte que les pratiques restent globalement indépendantes l'une de l'autre.

Didier et Romain MARAIS ont fait part de leurs ambitions pour le développement de la pratique au sein de l'ASVH d'une part et pour, d'autre part, continuer à viser à terme une montée en D2.

Ils ont réaffirmé leur souhait d'ancrer cette pratique au sein du club.

Les efforts du bureau envers la section futsal sont donc en retour les suivants :

- une augmentation de la dotation financière de 40% par rapport à la saison 2016/17 ;
- l'acceptation que certains sponsors puissent être dirigés vers la seule section futsal en vue de favoriser son développement ;

- un accès plus large aux installations des gymnases de Villers-sur-mer et Houlgate en vue de multiplier les créneaux de pratique pour la section.

Didier et Romain MARAIS ont par ailleurs été invités à discuter avec Erick LEDEUX, responsable de la section seniors du club, pour déterminer dans quelles mesures et sous quelles conditions des joueurs de son groupe pourraient renforcer la section futsal.

#### **4) Sponsoring**

Ludovic DESCHAMPS et Robert LEBLANC ont fait part des efforts effectués ces dernières semaines pour approcher les potentiels mécènes et sponsors du club, sur la base du catalogue d'offres défini et agréé lors des réunions précédentes.

Ludovic DESCHAMPS fit part :

- des efforts constants et lourds qu'une telle démarche suppose auprès des entreprises et autres personnes intéressées ;
- du fait qu'il conviendrait que la partie houlgataise du club se mobilise pour que leurs anciens sponsors et mécènes puissent avoir accès à notre catalogue ;
- du fait toutefois que le projet de l'ASVH génère de l'intérêt et que des mécènes et sponsors situés sur la Côte Fleurie et au-delà nous contactent d'eux-mêmes pour s'afficher avec nous.

Il ressort de ces échanges que les objectifs chiffrés du club devraient être tenus sans problème cette saison.

Thierry GRANTURCO rappela par ailleurs que sa société d'investissement DODECAGONE et ses filiales restent prêtes à soutenir le projet au-delà de leurs engagements, si besoin était.

#### **5) Budget révisé**

Il ressort de la dernière réunion entre Daniel FESQUET et Annette LEBAILLIF, ex-trésoriers de l'US Houlgate pour le premier et de l'ASVBB pour la seconde, qu'un certain nombre de postes du budget de l'ASVH soumis au vote lors de la dernière réunion devaient être adaptés.

Thierry GRANTURCO rappela que le budget doit être un outil de prévision en début de saison puis un outil de contrôle en cours de saison.

Ainsi modifié, le budget est fixé à 135.000 euros de recettes et 128.000 euros de dépenses pour la saison 2017/18.

## **6) Equipementier**

Franck LEBAILLIF et Arnaud RICHARD ont fait rapport des discussions qu'ils ont eues avec différents équipementiers ces derniers jours.

Ils en ont présélectionné deux avec lesquels un comparatif de prix sera établi dans les prochaines semaines.

Le pack seniors sera quant à lui établi en coopération avec Erick LEDEUX.

## **7) Organigramme Ecole de Jeunes**

Franck LEBAILLIF a présenté au CA les objectifs qui seront mis en place pour la préformation et la formation au cours des 4 ans à venir.

L'objectif est d'être labellisé par la FFF avant la fin de la saison 2020/21.

Une entente pourra également, entre temps, être mise en place avec d'autres clubs de la région sur certaines tranches d'âge.

Dès la saison prochaine, l'objectif sera d'avoir un organigramme sportif complet et pléthorique d'éducateurs soit diplômés, soit s'engageant à le devenir, sachant que le club sera prêt à financer leurs formations si besoin était.

Cet organigramme devra toutefois être revu avant la prochaine réunion du CA puisqu'il faudra tenir compte de la volonté de Remy VAUBRUN de quitter l'ASVH en octobre prochain, à l'issue de sa formation.

## **8) Organisation secrétariat et intendance**

Après discussions, il fut décidé :

- de nommer Emilie DELAUNAY, seule responsable du secrétariat du club ;
- de la faire épauler par Reynald LOZIER chaque fois que de besoin.

## **9) Communication – site web**

Le site web du club est en ligne <http://asvh.fr/> et les membres du CA ont été invités à faire part de leurs commentaires.

La page Facebook de l'ASVH connaît un succès impressionnant et les statistiques de navigation de nos outils de communication internet devraient très vite nous aider à approcher un certain nombre de gros sponsors.

#### **10) Procédures administratives en cours**

La dissolution de l'ASVBB et de l'USH d'une part et la création de l'ASVH d'autre part, génèrent beaucoup de travail administratif sur lequel un point a été fait.

Daniel FESQUET, Arnaud RICHARD, Annette et Franck LEBAILLIF sont chacun de leurs côtés chargés de différentes démarches à cet égard.

Un nouveau point sera fait lors de la prochaine réunion du CA.

#### **11) Information reprise 2017/18**

Franck LEBAILLIF informa les membres du CA que les dates sont fixées pour chaque catégorie de jeunes et qu'une pré-information a déjà été effectuée en direction des parents.

Pour les seniors, le programme a été préparé par Erick LEDEUX et sera communiqué après coordination entre Erick et les coachs des équipes B et C.

#### **12) Divers**

A la demande d'Annette LEBAILLIF, il a été décidé :

- d'acheter un nouveau sèche-linges pour le site de Villers-sur-Mer ;
- de demander 4 nouveaux jeux de clés pour le site de Villers-sur-mer.

#### **13) Prochaine date de réunion**

La prochaine réunion a été fixée au 28 juillet, à Villers-sur-mer, de 19h00 à 21h30.

L'ordre du jour étant épuisé et aucun autre sujet ayant été soulevé, la réunion fut levée à 21h30.